

LAMPAUL-PLOUARZEL

La Roue libre. Sur les routes anglaises

27 octobre 2015



Les cyclistes de la Roue libre ont découvert les routes de la campagne anglaise, grâce à leurs collègues du club de Breckland.

À l'invitation de Julian Farral, du CC Breckland (Angleterre), la Roue libre lampaulaise est partie rendre visite à ses voisins anglais, en compagnie des cyclistes du Saint-Renan vélo club, du Cyclo-club de Porspoder et de celui de Bourg-Blanc. Partis du bourg, le 16 octobre, en fourgons et remorques, les dix membres de la Roue libre ? sept cyclistes et trois marcheurs ? ont rejoint les autres clubs avant de prendre la direction de Calais (62). Le groupe a ensuite traversé la Manche pour rejoindre Douvres. Le convoi a parcouru 300 km, en pédalant à gauche, pour arriver à Swaffham, dans la région du Norfolk, où ils étaient hébergés. Durant leur séjour, les cyclistes ont parcouru 320 km dans la campagne verdoyante tandis que les marcheurs ont découvert la ville de Norwich. Le rassemblement a beaucoup plu aux participants qui ont profité de leur retour en terre bretonne pour raconter aux copains, restés sur place, leurs anecdotes vécues sur les routes de Grande-Bretagne. Les cyclistes attendent déjà impatiemment la prochaine sortie.

Pratique

Pour les personnes qui souhaiteraient rejoindre la Roue libre lampaulaise, les départs se font du parking de La Poste, le dimanche et le mercredi, à 9 h.